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【日時】 R6.9.14（土）14：00-17：00  【会場】イオン東海店フードコート 【参加者】 4 名 

第 120回「村長とのふれあいトーク」当日のやりとりコメント 

 

 

【１-１】住んでいる場所の携帯電話の電波について 

   半年ほど前に村内に引っ越してきたが，自宅付近の携帯キャリアの電波が悪く，キャリア会

社に問い合わせたところ，検討中との回答だった。近隣には多くの住宅が建っているため，キ

ャリア会社に村からも働きかけてほしい。 

⇒【村長コメント】 

あまり村からキャリアへ働きかけたことがないが，村では，公共施設だけでなく，外にいて

も繋がる公共の Wi-Fi 整備を考えている。今すぐ事業を進めるわけではないが，実現すれば，

携帯キャリアにこだわらずに利用でき，観光客や外国人が来た際に Wi-Fi 環境があったほうが

良いと考えている。村から携帯キャリアに働きかけても，最終的にはキャリア会社が判断する

ことなので，難しい。 

 

 

【１-２】資源ごみの回収について 

 現在，資源ごみはスーパーで捨てているが，スーパーでは瓶の回収を行っていない為，瓶の

回収場所を増やしてほしい。また，自分が住んでいる地域の資源ごみ回収場所がわからない。 

⇒【村長コメント】 

村では住んでいる地域ごとに異なるが，月 4回資源ごみの回収を行っており，瓶の回収も行

っている。資源ごみの回収場所については，ホームページ等に記載されていない為，改善する

よう担当課に伝える。 

 

 

【２】自宅近く村有地の森林伐採について 

 家の近くの木を切ってほしいと何度か役場に頼んでいる。背の高い木で上部を切ってほしい

のだが、村が手配した業者によると高い場所を切るのは技術的に困難とのこと。その後村に確

認してもこれ以上は対応できないとのことだった。ところが後日、別の業者に直接話を聞いた

ところ、高い場所を切るのは可能とのことだった。背の低い部分のみ切ったことで，強風の際

に背の高い木が風で余計に煽られる為，危険である。何とか対応できないか改めて検討してほ

しい。 

⇒【村長コメント】 

木が倒れるなどして住民に迷惑をかけないように、対応を検討したい。緊急の問題ととらえ

ているので、担当課に伝える。 

 

※ 他２名の方にご参加いただきました。（コメントは割愛させていただきます。） 


